

Créée en 1997, la Compagnie Ad Vitam a produit cinq spectacles jeune public dont La Coccinelle et le Jardinier, à l'affiche depuis plus de dix ans à Paris.

Ses spectacles mettent en scène les chansons enfantines qui font partie du répertoire et de la mémoire collective des petits comme des grands, autour d'une histoire originale, poétique et musicale, empreinte de tendresse et de rire pour le plus grand bonheur de tous. Un moment à partager en famille ou à l'école.

Durée : 40 mn environ

Plateau minimum (Ouverture, Profondeur, Hauteur)

5 m x 5 m x 2,5 m

Le spectacle dispose de son propre matériel d'éclairage et de sonorisation

3 comédiens - 1 régisseur

La Coccinelle

voyage, voyage...

La suite des aventures de la Coccinelle et le Jardinier



SPECTACLE MUSICAL
À PARTIR DE 2 ANS
Écrit et mis en scène par
Véronique DARTOIS

2 rue Galliéni, 94230 Cachan - Siret : 41015438900036 - Licence 2-1043330
09 54 69 68 42 - contact@advitametcompagnie.fr

Une Production AD VITAM ET COMPAGNIE

La Coccinelle

voyage, voyage...

LE VOYAGE RACONTÉ

Branle-bas de combat au potager, l'épouvantail a décidé d'apprendre à chanter. Il se lance à la recherche de Marguerite, la célèbre cantatrice dont tout le monde a entendu parler. La coccinelle va l'accompagner dans sa quête. Mais qui va surveiller le potager ?

Après la Coccinelle et le Jardinier, découvrez les nouvelles aventures de la Coccinelle !

Les chansons : Savez-vous planter les choux, Mon petit lapin, Y'a une pie, Vive le vent, Il pleut bergère...

LES PAYS TRAVERSÉS

La Comédie Saint-Michel (Paris 5), Villejuif (94)

ILS EN PARLENT

Sortie petit enfant

Un spectacle très agréable de bonne durée pour faire découvrir le théâtre à un enfant de 3 ans. Il a adoré et veut y retourner. Très joli texte plein d'entrain. Bravo.

Joli !!!!

Super spectacle plein d'énergie et de jolies chansons reprises en chœur par les petits et les grands !!! La coccinelle est parfaite, tout comme l'épouvantail qu'elle accompagne. Et j'ai adoré les autres animaux qu'ils découvrent. Allez-y, c'est un spectacle très sympathique, interactif et ludique.

Très beau spectacle !

Nous avons beaucoup aimé ! Les personnages sont drôles et attachants, mon filleul de 3 ans a adoré et nous avons bien ri ! Je recommande !

La coccinelle

Enfin un bon spectacle enfantine rempli de joie d'humour et d'amour, mes enfants m'en parlent encore. Je recommande.

Coccinelle voyage voyage

Super moment que j'ai passé avec ma nièce, spectacle charmant que je recommande vivement.

